
MADRID.-Alcobendas.- El alcalde pide que la Comunidad se encargue 
de los residuos y quite ese "mochuelo" a los ayuntamientos
ALCOBENDAS, 20 (EUROPA PRESS)    El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, ha pedido este jueves que la 
Comunidad de Madrid se encargue de la gestión de los residuos y quite ese "mochuelo" a los ayuntamientos.

  "Es un problema muy grave. Pensamos que este tipo de políticas tendrían que estar en la Comunidad de Madrid de nuevo", 
ha manifestado en su primera rueda de prensa acompañado por el vicealcalde, Miguel Ángel Arranz.

  "No deberían dejar este mochuelo a los ayuntamientos, pero mientras tanto las obligaciones están en nuestro lado", ha 
reconocido. Por ello, se ha comprometido a "buscar el consenso y cumplir la normativa europea que es muy clara y deja pocas 
opciones".

  Por otro lado, durante la rueda de prensa, la primera de la legislatura, Sánchez Acera, ha querido dejar claro que en 
Alcobendas hay "un solo gobierno aunque sea de dos partidos". "Va a mirar por el bien de los vecinos y que tiene claro que su 
objetivo es Alcobendas", ha manifestado.

  Asimismo, ha asegurado que quieren "colocar a Alcobendas en la posición de ser la mejor ciudad". "Se había ido quedando 
parada estos años del PP", ha argumentado.

  Por otro lado, ha dejado claro que es consciente de que "los vecinos han dicho que tenemos que entendernos y eso es lo que
hemos hecho el PSOE y Ciudadanos". "Creíamos que el tiempo de Vinuesa, del PP, se había acabado en Alcobendas", ha 
añadido.

  Por último, ha explicado que "el acuerdo programático con Cs fue fácil porque tenemos claro los dos que el objetivo es 
Alcobendas y sus vecinos y buscamos el consenso"    Mientras, el vicealcalde Miguel Ángel Arranz ha explicado que desde Cs 
tenían claro que había que conformar una mayoría "porque no podíamos seguir en la situación de inestabilidad de los últimos 4
años". "La prueba es que a día de hoy no hay presupuestos", ha revelado.

  Asimismo, ha querido dejar muy claro que la primera opción de su partido "siempre para dialogar sobre el futuro de 
Alcobendas fue el PP". "Y nos pusimos en contacto con ellos y tuvimos una serie de reivindicaciones que les expusimos tanto a
ellos como al PSOE", ha dicho.

  Arranz también ha subrayado que "el principal objetivo ha sido siempre Alcobendas y sus vecinos y que este acuerdo con el 
PSOE va a dar estabilidad a la ciudad".

  "Creemos en el trabajo en equipo y para una buena gestión no se pueden cambiar los equipos. Quiero destacar del equipo 
que somos gente con mucha ilusión que venimos a cambiar Alcobendas y a colocarla donde se merece. En los últimos 8 años 
ha perdido el buque insignia de liderar algunas políticas como la de vivienda, mujer, familia o conciliación, ha señalado.




